Ryder Cup 2018

La fuerza de todos

La Candidatura cuenta con el apoyo de todos: instituciones, organismos, deportistas en general, golfistas en particular, aficionados...



Dónde tienes que apuntarte

Todos Juntos. All Together

www.rcmadrid2018.com www.facebook.com/rcmadrid2018es www.twitter.com/rcmadrid2018es penas queda un suspiro -el próximo 17 de mayo se desvela el secreto- para la resolución de un enigma que concita la atención y los esfuerzos de todos. Será en Wentworth Club (Surrey, Inglaterra) cuando se dé a conocer la sede que acogerá la Ryder Cup 2018, culminando de esta forma el proceso de selección de candidaturas iniciado a finales de 2008 y que involucra a Francia, Alemania, Holanda, Portugal y España.

Desde entonces, todos en nuestro país, unos detrás de otros, se han sumado al apoyo de una Candidatura que objetivamente posee excelentes garantías y alicientes, una base sobre la que se ha creado un sentimiento común de unidad enmarcado en un acertado eslogan: 'Todos Juntos, All Together'.

Al apoyo institucional encabezado por S. M. el Rey D. Juan Carlos, se adhirieron de inmediato la Secretaría de Estado para el Deporte, el Comité Olímpico Español, la Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento de Madrid, el Ayuntamiento de Tres Cantos –donde se construirá el campo de golf– y la Real Federación Española de Golf, a quienes se han sumado una larga lista







de organismos, deportistas en general y golfistas en particular en apoyo de la Candidatura Ryder Cup Madrid 2018, un proyecto en el que, entre otras muchas cosas, destacan las enormes posibilidades del futuro campo de golf de Tres Cantos, las excepcionales vías de comunicación –desplazamiento en tren de Cercanías desde el centro de Madrid en 17 minutos—y la amplia oferta hotelera, de ocio y cultura de la Comunidad de Madrid.

Todos pendientes de la resolución

Richard Hills, director de la Ryder Cup, torneo que enfrenta a un equipo de Europa contra otro de Estados Unidos en uno de los eventos deportivos con mayor repercusión mediática del mundo, manifestó que "ha sido un gran desafío y un estimulante proceso, de casi 18 meses de duración. El proceso comenzó con un simposio celebrado en Londres donde se establecieron unas bases que hemos seguido con rigor con todas las países en puja. Posteriormente se desarrolló un proceso de evaluación y validación de las ofertas, todas de gran calidad, con un par de visitas exclusivas a cada país, la primera en abril del año pasado y otra más reciente para constatar el progreso de las candidaturas".

El director de la Ryder Cup ha reconocido que están impresionados por el nivel de compromiso y claridad de las ofertas presentadas, así como por la meticulosa disposición para detallar las singularidades de cada candidatura. "Cualquiera de los cinco podría albergar la Ryder Cup 2018, por lo que esperamos mantener estrechas relaciones en el futuro con quienes no sean seleccionados", manifestó Richard Hills

David MacLaren, director del Comité de Selección de la Ryder Cup 2018, aclaró que "desde el principio dijimos que queremos tomar la mejor decisión deportiva y comercial. Por ello, los aspectos clave a tener en cuenta son un campo de golf de categoría mundial; infraestructura necesaria para albergar una Ryder Cup; apoyo del Gobierno, privado y popular; oportunidades comerciales para Ryder Cup Europe; y la contribución del anfitrión al desarrollo de golf en su país".

Fotos: Fernando Herr





Las posibilidades del futuro campo de golf de Tres Cantos son enormes, garantizando la celebración de un gran evento deportivo como la Ryder Cup

Demostración de unidad

Una de las demostraciones de unidad más espectaculares se produjo durante la celebración del último derbi madrileño entre los clubes de fútbol Atlético de Madrid y Real Madrid C. F.. Antes del comienzo del encuentro, una valla con el logo de la Candidatura Ryder Cup Madrid 2018 presidió el tradicional saludo de los componentes de ambos clubes en un acto que fue retransmitido por televisión a millones de espectadores.

Los capitanes de ambos equipos no han dudado en aportar su contribución a la causa. "Como capitán del Real Madrid, quiero mostrar todo nuestro apoyo a la Candidatura de Madrid para albergar la Ryder Cup en el 2018. Su gente, su gastronomía, sus infraestructuras y el

campo de golf harían de esta Ryder Cup la mejor de la historia. Espero veros a todos en la Ryder Cup de 2018... En Madrid", comentó lker Casillas antes de posar con una camiseta con el logo de la Candidatura y alzar una réplica de la copa Ryder Cup.

Un demostración de apoyo similar realizó Diego Forlán, capitán del Atlético de Madrid, quien manifestó que "desde que vine al Atleti hace cuatro años, he vivido en primera persona el entusiasmo de los madrileños en cada partido. Si se celebrara la Ryder Cup en Madrid en el 2018, estoy convencido de que la gente de Madrid se volcaría para que fuera todo un éxito. Como capitán del Átletico de Madrid, estoy muy orgulloso de apoyar la Candidatura Madrid 2018. Todos Juntos. All Together"





La prensa británica, agradablemente sorprendida

Además, la Candidatura Ryder Cup Madrid 2018 presentó su propuesta de organización a una representación de la prensa especializada británica para que, de primera mano, conociesen las características principales del proyecto.

Acogidos en diversas partes de la visita por representantes de la Candidatura Ryder Cup Madrid 2018 – José Folgado, alcalde de Tres Cantos; Ángeles Alarcó, directora general de Turismo de la Comunidad de Madrid; Gonzaga Escauriaza, presidente de la Real Federación Española de Golf—, los periodistas británicos recibieron una detallada explicación de todos los pormenores de la propuesta española, que ha elegido una finca ubicada en la localidad de Tres Cantos como sede de la futura Ryder Cup 2018.

Philip Reid (del Irish Times), David Tindall (Golf 365), Richard Copeman (Daily Mail / Mail Online), Adam Lawrence (Golf World / Golf Course Architect Magazine) y Matt Cooper (Sky Sports Online / Pro-Shop Europe Magazine) experimentaron en primera persona lo que supondría el desplazamiento desde el centro de Madrid –utilizaron el tren de cercanías desde Nuevos Ministerios– para llegar a la estación de Tres Cantos en 17 minutos, situada a su vez a menos de 5 minutos andando de la puerta del futuro campo de golf tricantino.

Una vez en los terrenos, los periodistas británicos recibieron una exhaustiva explicación de parte de Robin Hiseman, el diseñador del campo de golf, quien destacó una vez más las bondades de una finca que parece destinada a ser un campo de golf por su peculiar orografía, que permitiría acoger de forma natural, con unos movimientos de tierra mucho menores de lo habitual, un evento de estas características, que reuniría a decenas de miles de personas en un marco incomparable con excepcionales vistas sobre la sierra madrileña. 🗸



En el proyecto destacan las excepcionales vías de comunicación y la amplia oferta hotelera, de ocio y cultura de la Comunidad de Madrid

Financiación **garantizada**

La Comunidad de Madrid garantiza la financiación de los compromisos derivados de la posible designación de Madrid como sede de la Ryder Cup 2018, así como las condiciones deportivas y relativas al alojamiento, transporte y la seguridad necesarias para la celebración del torneo.

El Consejo de Gobierno aprobó estas garantías, condición exigida por la Ryder Cup Europe a la Real Federación Española de Golf, previa a la elección de la sede, en un evento con un beneficio estimado de alrededor de los 500 millones de euros.

Así lo anunció el vicepresidente, consejero de Cultura y Deporte y portavoz, Ignacio González, quien destacó que la Comunidad de Madrid tiene la oportunidad de desarrollar diversas acciones de promoción y divulgación de la región desde el punto de vista turístico. Así, si Madrid resultara elegida, en los años previos a la celebración de la Ryder Cup se llevaría a cabo un amplio programa de promoción de la región a nivel nacional e internacional para promover la región como destino para el turismo de golf.